

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar beneplácito, por la trayectoria y la importante labor que realiza la Lic. Claudia Lovera puesta de manifiesto en su plan de tesis “INFERENCIAS PALEOAMBIENTALES MEDIANTE EL ANÁLISIS PALINOLÓGICO DE SEDIMENTOS LACUSTRES HOLOCENOS DEL NOROESTE DE CORRIENTES Y SURESTE DEL CHACO”, aprobado por la Universidad Nacional del Nordeste, destacando asimismo su seriedad y compromiso con el medio, mediante el estudio de las ciencias biológicas, en especial de la paleopalinología, de las provincias de Corrientes y Chaco.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La profesional de referencia ha realizado este plan de tesis de investigación en lo que se refiere a la biodiversidad actual y su vinculación con la paleobiodiversidad, como así también conocer la paleovegetación predominante del Holoceno y su evolución paleoambiental en áreas del noroeste de Corrientes y sureste del Chaco.

La Lic. Lovera manifiesta en esta propuesta que para comprender la biodiversidad actual y vincularla con la paleobiodiversidad en el área de estudio es necesario tener en cuenta su transformación desde un amplio corredor fluvial hasta conformar un extenso mosaico de cuerpos lénticos.

Asimismo, refiere que para reconstruir la biogeografía en función a reconstrucciones paleoclimáticas y paleoambientales, el noroeste de la provincia de Corrientes y sureste del Chaco son ideales porque ofrecen extensos depósitos geológicos cuaternarios que evidencian la presencia de excelentes condiciones para realizar investigaciones paleontológicas.

Agrega, además, que este estudio será de gran aporte para analizar y proyectar los diferentes cambios ambientales en la actualidad y el futuro, como así también explicar el origen de los humedales comprendidos en la zona de estudio de Corrientes y Chaco.

La Lic. Lovera, ha participado en diferentes trabajos de investigación, entre otros: Trabajos en Petrotomía del CONICET, Miembro del Consejo Directivo de CECOAL (Centro de Ecología Aplicada del Litoral), Comité interno de Seguridad laboral y Bioseguridad del CECOAL, entre otros, como así también en la publicación de un capítulo de libro “Granos de Polen de *Celastraceae* del Nordeste Argentino”, también la autoría de un libro “Catálogo de tipos nomenclaturales de la Colección Paleontológica de la Universidad Nacional del Nordeste. Dr. Rafael Herbst.” en diferentes trabajos, simposios, congresos, nacionales e internacionales de Investigación Científica, puestos de manifiesto en su extenso currículum que adjunto.

La participación de esta licenciada, miembro de CONICET, (profesional Principal), invitada a diferentes eventos realizados en varias provincias de la República Argentina, constituye un orgullo, y su presencia en diversos congresos, una oportunidad para fomentar el estudio y el desarrollo de esta temática en nuestro país.

Por todo ello solicito a mis pares me acompañen en este proyecto de reconocimiento a la trayectoria y dedicación de esta experta profesional, apoyando y promoviendo sus actividades de investigación tanto en nuestro país como así también a nivel internacional en un futuro cercano.